
 

 
 

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 

DECIMA LEGISLATURA 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  N.   
 

DALLA LOGISTICA UN ALTRO DURO COLPO AI LAVORATORI: SGT 

SOGETRAS SOSPENDE L’ATTIVITA’ DI ALCUNE SEDI SU TUTTO IL 

TERRITORIO NAZIONALE.  LA GIUNTA REGIONALE INTERVERRA’ 

A TUTELA DEI LAVORATORI?  

 

presentata il 26.03.2019 dai Consiglieri Ruzzante, Bartelle, Guarda 

 

  Premesso che:  

-si apprende dell’allarmante stato in cui versano i lavoratori della SGT Sogetras; 

accade infatti che la società in parola, invero senza aver fornito alcuna notizia, né 

ai sindacati né ai lavoratori, circa la sussistenza di uno stato di crisi, ha, di fatto, 

sospeso l’attività di alcune sedi su tutto il territorio nazionale. In particolare, per 

quel che concerne il territorio regionale, la sospensione delle attività delle sedi 

regionali parrebbe mettere a repentaglio l’occupazione di sessanta lavoratori per la 

sede di Padova e di trenta/quaranta lavoratori per la sede di Verona;  

  Precisato che:  

-lo stato di crisi di SGT non risulta ufficializzato e tuttavia risulterebbero elementi 

tali da farne dedurre la effettiva sussistenza, tanto che, oltre alla improvvisa 

chiusura di alcune sedi, nei giorni scorsi è intervenuto il passaggio di alcuni clienti 

da SGT a SDA; 

  Considerato che: 

-i contorni non chiari della vicenda rispetto al contegno della parte datoriale 

intervengono in un settore, quello della logistica, strutturalmente interstiziale che 

ha tuttavia assunto un ruolo centrale nei meccanismi di accumulazione e 

valorizzazione del capitale mantenendo e permettendo la marginalizzazione dei 

lavoratori: in questo contesto la “crisi fantasma“ di SGT Sogetras non fa altro che 
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esacerbare questa specifica connotazione assunta dal settore della logistica 

nell’economica moderna;  

  Risulta che:  

-i lavoratori della sede di Padova della SGT hanno richiesto un incontro al 

Prefetto di Padova affinché questi si faccia promotore presso il Ministero dello 

Sviluppo Economico di un tavolo nazionale di crisi 

I sottoscritti consiglieri 

 

interrogano la Giunta regionale 

 

Per conoscere quali interventi abbia intenzione di porre in campo, anche 

attraverso propria richiesta di istituzione di un tavolo nazionale di crisi,  al fine di 

tutelare i lavoratori della SGT.  

 

 


